



new home

5 Pièces

210 m<sup>2</sup>

Réf. 2\_10062

1 195 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa d'exception nichée au cœur d'un terrain de 5000m<sup>2</sup>, offrant une vue panoramique imprenable sur la campagne environnante de Lorgues. Le jardin, agrémenté d'un charmant cabanon (avec électricité et l'eau) en pierres, s'organise autour d'une magnifique piscine à débordement, entourée de plantes méditerranéennes. Les terrasses en restanques, sans aucun vis-à-vis, invitent à la détente en plein air. Non loin de Lorgues, cette propriété jouit d'un emplacement privilégié, idéal pour des balades en pleine nature. La villa, au style contemporain raffiné, offre un intérieur élégant. Le vaste ...

Exceptional villa nestled in the heart of a 5000m<sup>2</sup> plot, offering breathtaking panoramic views of the surrounding countryside of Lorgues. The garden, enhanced by a charming stone cabanon (with electricity and water), flourishes around a magnificent infinity pool, surrounded by Mediterranean plants. The terraces, without any vis-à-vis, invite relaxation in the open air. Not far from Lorgues, this property enjoys a privileged location, ideal for nature walks. The villa, with its refined contemporary style, offers an elegant interior. The spacious 34m<sup>2</sup> living room with fireplace, as well as the ...

## NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

